

Dialogan en Ginebra cancilleres de Cuba y Francia



Ginebra, 24 feb (RHC) Los cancilleres de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla; y de Francia, Jean-Yves Le Drian, acordaron en Ginebra mantener el trabajo para profundizar los nexos bilaterales, que calificaron de positivos.

En el contexto del segmento de alto nivel de la 43 sesión del Consejo de Derechos Humanos que sesiona en la ciudad suiza los diplomáticos revisaron la marcha de las relaciones entre La Habana y París, y trataron temas de la agenda internacional.

En la jornada inaugural del Consejo de Derechos Humanos este lunes, el canciller cubano también dialogó con el director general de la Organización Mundial de la Salud, Tedros Adhanom Ghebreyesus, ante quien denunció el empeño de Estados Unidos en sabotear la cooperación médica de nuestro país.

La agenda del jefe de la diplomacia cubana en la ciudad suiza incluye intervenciones en el Consejo de Derechos Humanos y la Conferencia de Desarme, además de intercambios con altos funcionarios de la ONU y jefes de delegaciones participantes en el segmento de alto nivel del órgano de 47 Estados miembros.



Radio Habana Cuba